
B E R E C H T I G U N G
Die Gütegemeinschaft Möbel bestätigt der Firma

die Teilnahme am Klimapakt für die Möbelindustrie nach der Vergabegrundlage für den betrieblichen 
Klimaschutz der Gütegemeinschaft Möbel in Kooperation mit der Gesellschaft Klimaschutz für die  
Holzindustrie (GKH). Das Klimapakt Label kann somit für den Endnutzer sichtbar innerhalb des  
Berechtigungszeitraums angebracht werden. 
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Der Nachweis erfolgte durch eine Berechnung des C02-Fußabdrucks gemäß der Vergabegrundlage  
für den betrieblichen Klimaschutz der Gütegemeinschaft Möbel für das Geschäftsjahr  20XX  
mit dem Ergebnis von  XXX,XXX t    
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C E R T I F I C A T I O N
The Gütegemeinschaft Möbel certifies the company

the participation in the Climate Pact for the Furniture Industry according to the award basis  
for the corporate climate protection of the Gütegemeinschaft Möbel in cooperation with the Society for 
Climate Protection for the Wood Industry (GKH). The Climate Pact label can thus be visibly attached  
for the end user within the period of validity. 

The proof was provided by calculating the C02 footprint in accordance with the award basis  
for the corporate climate protection of the Gütegemeinschaft Möbel for the business year  20XX  
with the result of  XXX.XXX t 
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